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A Comissão de Saúde, Proteção 

Animal e Desenvolvimento Social 

(CSDPS), composta pelos vereadores 

Aline Moreira Silva Melo, Gilson Fazolla 

Filgueiras e José Carlos Reis Pereira, 

respectivamente, presidente, vice-

presidente, e membro reuniu-se, em 7 

de novembro de 2023,  para debater 

sobre a Gestão Plena de Sistema 

Municipal da Saúde.  

Estiveram presentes e compuseram a 

mesa os vereadores Célio Lopes dos 

Santos, José Maria Fernandes e o 

presidente da Câmara, José Roberto 

Reis Filgueiras. Além deles, 

representando a Gerência Regional de 

Saúde, compareceram o gerente, 

Franklin Leandro Neto e a 

coordenadora da Regulação, Fabiana 

Érica de Souza. Representando o 

Executivo Municipal, compareceram o 

secretário Municipal de Saúde, Ricardo 

Antônio do Nascimento, a secretária 

Adjunta da Secretaria Municipal de 

Saúde, Dulcinea Thinassi, e o gerente 

da Divisão e Planejamento da Gestão 

da Saúde, João Paulo da Silva. Ainda 

estiveram presentes a diretora do  do 

Hospital Santa Isabel, Rosângela Maria 

Alfenas de Andrade, o gestor do 

Hospital São Vicente de Paulo, Gean 

Vieira e o superintendente Regional da 

Saúde, Renan Guimarães de Oliveira.  

A presidente da comissão, vereadora 

Aline Moreira Silva Melo, passou a 

palavra para o representante da 

Gerência de Saúde de Ubá, Franklin 

Leandro Neto, que fez uma breve 

contextualização sobre a importância 

da descentralização da gestão de 

prestadores de serviços em média e 

alta complexidade. “Divinésia foi o 

município que iniciou a 

descentralização e, atualmente, apenas 

os municípios menores, ou seja, os que 

não possuem prestadores hospitalares, 

estão envolvidos em média e alta 

complexidade. Vale ressaltar que seria 

importante a participação de 

representantes do Conselho Nacional 

de Secretarias Municipais de Saúde 

(CONASEMS) nesse debate”, disse 

Franklin.  

Ainda conforme Franklin, houve o 

avanço da descentralização da atenção 

primária, pois já é responsabilidade dos 

municípios.  

Logo após, Fabiana Érica fez as suas 

ponderações: “O município assumirá 

autonomia administrativa e financeira 

para a seleção, cadastramento, 

contratação, programação, regulação, 

controle, avaliação e pagamento de 

prestadores de serviços públicos e 

privados localizados em seu território 

na média e alta complexidade em 

saúde.  Ano passado, os municípios de 

Divinésia, São Geraldo, Brás Pires, 

Guidoval, São Sebastião da Vargem 

Alegre e Rosário da Limeira assumiram 

a gestão de seus prestadores. Já 

Antônio Prado de Minas, Francisco do 

Glória, Silveirânia, Tabuleiro, e Dores 

do Turvo serão aprovados na  

Comissão Intergestores Bipartite em 

dezembro de 2023, portanto, um terço 

dos municípios da GRS assumiram a 

Gestão Municipal. O processo deles é 

simples, pois são municípios de 

pequeno porte, sem contratação 

hospitalares”, destacou Fabiana.   

Ainda segundo Fabiana, no Estado de 

Minas, 47,9% dos municípios 

assumiram a Gestão Municipal. Apenas 

os municípios Muriaé, Passos e Ubá 

possuem recursos consideráveis de 

média e alta complexidade e  ainda 

estão sob a Gestão Estadual.  Os 

recursos federais destinados às ações 

e aos serviços de média e alta 

complexidade são geridos pelo Estado 

e são repassados pelo Fundo Estadual 

de Saúde. “Atualmente, Ubá possui 

três contratos com prestadores 

hospitalares, sendo um público e dois 

filantrópicos; um contrato  para os 

Centros Especializados em 

Reabilitação e um contrato para os 

Serviços Ubaense de Nefrologia. Para 

asssumir a Gestão da média e alta 

complexidade é necessário que os 

recursos federais e estaduais sejam 

incorporados no orçamento municipal”, 

explicou.  
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De acordo com Franklin, após assumir 

a Gestão, o município preparará o 

orçamento municipal para receber o 

montante de recursos federais e 

estaduais previstos; organizará e 

realizará a contratualização e 

pagamento dos prestadores e o 

monitoramento destes contratos e 

instituirá setor de auditoria para o SUS 

municipal.    

O superintendente, Renan Guimarães, 

fez um breve histórico do início da 

Descentralização da Gestão de 

Prestadores de Serviços em média e 

alta complexidade. “Apesar de Ubá não 

estar sob a Gestão municipal, possui 

uma auditoria com a rede prestadora 

de serviços de recursos próprios que 

garante uma boa gestão. A Gestão 

municipal traz maior celeridade e 

autonomia, e não houve, até o 

momento, retorno de municípios para a 

Gestão Estadual”, afirmou.  

A coordenadora da Regulação, 

Fabiana Érica, também afirmou que o 

município está apto para implantar a 

descentralização. “Ubá possui 

processos de trabalho instituídos: 

auditoria, serviço de regulação, de 

acompanhamento e monitoramento de 

contratos”, concluiu.  

E por fim o secretário Municipal de 

Saúde, Ricardo Antônio, explicou que 

Ubá tem interesse em assumir a 

Gestão Plena e possui capacidade 

técnica, mas, é necessário definir qual 

é o momento para a sua implantação.  
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Cerca de 1500 estudantes das redes 

pública e privada do município de Ubá, 

visitaram, no período de 07 a 24 de 

novembro, a exposição Ciência e Meio 

Ambiente, promovida pela Escola do 

Legislativo da Câmara Municipal de 

Ubá, em parceria com o Instituto 

Federal – IF – Campus Rio Pomba e o 

Museu João Moojen do Departamento 

de Biologia Animal da Universidade 

Federal de Viçosa (UFV). 

A exposição busca destacar a 

importância da preservação da 

biodiversidade e da valorização da 

ciência para prever e reduzir os 

impactos ambientais. Do Museu foi 

apresentada uma mini exposição de 

espécimes taxidermizados 

(popularmente conhecidos como 

animais empalhados), sendo a sua 

maioria das espécies da Mata Atlântica 

de Minas Gerais. E do Instituto Federal, 

foi exibida uma exposição fotográfica 

de aves e fungos avistados no campus 

Rio Pomba, com banner de espécies 

de pássaros e gaiolas interativas sem 

aves, com origamis, suculentas, gaiola 

de perguntas com pássaros de plástico, 

gaiolas com ninhos que caíram das 

árvores pelo vento, para envolver o 

aluno na questão da liberdade e da 

preservação da nossa fauna. 

Na abertura da exposição, o presidente 

da Câmara Municipal de Ubá, vereador 

José Roberto Reis Filgueiras, 

recepcionou os parceiros: o agrônomo, 

mestre e doutor em Microbiologia 

Agrícola e também pós-doutor em 

Fisiologia Vegetal da UFV, André 

Narvaes da Rocha Campos, e a mestre 

em Economia Doméstica pela UFV e 

responsável pelo Laboratório de 

Triagem Reciclagem e Compostagem 

do IF Sudeste MG campus Rio Pomba 

e representante desta instituição na 

Comissão Interinstitucional de 

Educação Ambiental da Zona da Mata 

de Minas Gerais, Regina Ester Santini 

da Silva. 

Ainda na abertura, André Narvaes e 

Regina Ester fizeram a visita guiada e 

tiraram dúvidas dos visitantes, 

aproximando as pessoas, das 

curiosidades e dados importantes das 

espécies expostas e realizaram as 

atividades com origamis, microscópio e 

as gaiolas de pássaros. 

Segundo José Roberto, com a 

exposição, a Câmara Municipal de 

Ubá, reafirma o seu compromisso com 

a preservação ambiental. “A exposição 

é um importante instrumento de 

educação ambiental, oportunizando as 

crianças e jovens e a nossa 

comunidade o conhecimento relevante 

sobre o papel da fauna nos 

ecossistemas e a necessidade de 

proteção e conservação do Meio 

Ambiente. Os animais atraíram a 

atenção dos estudantes despertaram a 

curiosidade sobre o conhecimento da 

natureza e suas formas”, destacou o 

presidente. 

A estudante do 4º ano do Centro 

Educacional Jean Piaget (CEJEP), 

Carolina de Fátima Miranda, contou a 

nossa reportagem que achou muito 

interessante a exposição e que queria 

que tivessem mais animais 

taxidermizados. “Achei muito 

interessante todas as interações, 

principalmente a mensagem que 

passou, eu gostei muito. Aqueles 

animais pareciam de verdade e alguns 

eu nunca tinha visto, ganhei 

informações”, disse Carolina. 

A supervisora Pedagógica do Centro 

Educacional Jean Piaget, Dayse Maria 

Guedes Salles, agradeceu a 

oportunidade de trazer os alunos para 

visitar a exposição na Câmara. “Nossa 

escola se sente privilegiada em 

participar dos eventos que a Câmara 

sempre promove. Levar nossos alunos 

à exposição de Ciências e Meio 

Ambiente na Câmara foi extremamente 

importante, pois tivemos a 

oportunidade de conhecer a técnica em 

taxidermia em animais, o cuidado que 

devemos ter com a nossa fauna é a 

importância da preservação da 

natureza. Oportunidade única para 

nossos alunos terem um pouco de 

contato com alguns animais e pássaros 

que habitam nossa região”, concluiu 

Dayse.

ESCOLA DO LEGISLATIVO 
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Os vereadores aprovaram em 

novembro, nas reuniões ordinárias 

além de dezenas de requerimentos 

solicitando serviços ou esclareci-

mentos, seis importantes projetos de 

lei.  

Para a Saúde, foi aprovado o projeto 

de lei que autoriza abertura de crédito 

adicional especial até o limite de R$ 

1.075.310,61 no orçamento municipal 

de 2023, destinado à Política de 

Atenção Hospitalar - Valor em Saúde.    

Os vereadores aprovaram para a 

Secretaria Municipal de Administração, 

o Projeto de Lei que autoriza abertura 

de créditos adicionais especiais até o 

limite de R$ 750.179,75 no orçamento 

municipal de 2023.   

Outro projeto aprovado foi para a 

Educação no município, em que institui 

a Semana Municipal de Segurança nas 

Escolas, que passa a integrar o 

calendário Oficial de Eventos do 

Município de Ubá. Além dele, também 

foi aprovado o Projeto de Lei que 

autoriza o Município a outorgar 

permissão de uso de bem público à 

Associação de Capoeira Sabiá Cordão 

de Ouro Mestre Chiquinho.   

Ainda em novembro, foi aprovado o 

projeto de lei que versa sobre a 

obrigatoriedade de identificação de 

cabeamento, alinhamento e remoção 

de cabos de internet, telefonia, 

televisão e similares em desuso no 

município de Ubá.  

E por fim, os vereadores aprovaram um 

projeto de lei de autoria da Casa: o que 

altera o nível de escolaridade exigido 

para o cargo de Diretor de Patrimônio, 

Licitação e Compras na Lei 

Complementar n° 227, de 3 de 

fevereiro de 2023, que versa sobre a 

estrutura administrativa da Câmara 

Municipal de Ubá/MG, sobre o plano de 

cargos, salários e vencimentos de seus 

servidores.  
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A Câmara Municipal de Ubá e a 

Associação Cultural de Combate à 

Discriminação Racial Solano Trindade 

(AST) com apoio da Superintendência 

Regional de Ensino (SRE) e 

Universidade do Estado de Minas 

Gerais (UEMG), realizaram no dia 17 

de novembro, uma sessão solene 

cultural para celebrar 

o Dia Municipal da Consciência Negra. 

O Dia Municipal da Consciência Negra, 

comemorado também a nível nacional 

no dia 20 de novembro, dia da morte 

de Zumbi dos Palmares, reforça a 

busca por ampliação de políticas 

afirmativas, igualdade de 

oportunidades e respeito pelo passado 

e presente do povo negro. 

A sessão solene foi presidida pelo 

presidente da Câmara Municipal de 

Ubá, vereador José Roberto Reis 

Filgueiras, e contou com a presença 

dos vereadores: José Carlos Reis 

Pereira, José Damato Neto e José 

Maria Fernandes. 

Além deles, prestigiaram o evento, o 

prefeito Municipal de Ubá, Edson 

Teixeira Filho; a coordenadora 

Geral da Associação Cultural de 

Combate à Discriminação Racial 

Solano Trindade (AST), Angela 

Teixeira de Paula; a Secretária 

Nacional de Gestão da Promoção da 

Igualdade Racial do Ministério da 

Igualdade Racial, senhora Iêda Leal de 

Souza, o assessor da Deputada 

Dandara, Marlon Marques,  o  servidor  

da  Superintendência de Ensino de 

Ubá, Edimar Lopes, o coordenador da 

Defensoria Pública da Comarca de 

Ubá,  Dr. Guilherme Barquette 

Fernandes, representando a OAB de 

Ubá, Dr. André Luís da Silva Gomes, a 

presidente da Associação Comercial e 

Industrial de Ubá, Izabel Vieira 

Guimarães, e o doutor em Direito, 

Instituições e Negócios, Rafael 

Bitencourt Carvalhaes. 

A solenidade deste ano prestou 

homenagens as seguintes pessoas: 

Cláudio Davi Gomes, Jardel Lucio de 

Castro Almeida, Maria da Glória de 

Oliveira Silva, Robson Bernardo 

Silveira e a Roseli Ribeiro. 

José Augusto David, conhecido como 

Thuru David saudou aos presentes em 

nome da Associação Cultural de 

Combate à Discriminação Racial 

Solano Trindade (AST) lembrando a 

importância da data para a 

comunidade negra e contou também a 

história da AST. 

Os convidados foram recepcionados 

com a bela apresentação do Grupo de 

Capoeira Garra Mineira. A 

apresentação do Hino Nacional, do 

Hino de Ubá e da música Aquarela do 

Brasil, foram executados pelo maestro 

Wantuil Alexandre, ao saxofone, e pela 

musicista Tatiane Andrade, ao teclado, 

além de uma apresentação da 

talentosa Lorena Bernardo Lourenço, 

que apresentou a música: "Sorriso 

Negro", acompanhada por Esther Silva 

de Oliveira, Helena Silva Oliveira e Ana 

Clara França da Silva. 

SESSÃO SOLENE 
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O grupo Senzala também abrilhantou o 

evento com a apresentação de 

maculelê e capoeira, com o mestre 

Tarcísio, a mestre Tida, o mestre Luiz 

Claudio e a mestre Lilica, além de uma 

enriquecedora palestra com o doutor 

Rafael Bitencourt Carvalhaes, sobre 

políticas públicas para o enfrentamento 

ao racismo. 

No contexto da celebração do Dia 

Municipal da Consciência Racial, a 

Superintendência Regional de Ensino 

de Ubá, em parceria com a Associação 

Cultural de Combate à Discriminação 

Racial Solano Trindade, realiza, desde 

2015, um concurso de redação nas 

escolas estaduais do município, que 

tem a finalidade de estimular a escrita e 

aguçar o senso crítico dos alunos em 

relação ao tema proposto no ano, 

dando a dimensão  da importância do 

debate sobre  o combate ao 

preconceito e a discriminação racial em 

sala de aula e na sociedade. 

Foi realizada a premiação dos três 

primeiros colocados: Em 1º lugar ficou 

a estudante Maria Laura Romanholi 

Silveira, do 9º Ano do Ensino 

Fundamental da Escola Estadual 

Coronel João Ferreira de Andrade. Na 

entrega do certificado ela foi 

representada pela sua professora 

Gláucia Maria da Silva Anacleto.  Em 2º 

lugar a aluna Letícia Cruzato Silva, do 

2º Ano do Ensino Médio da Escola 

Estadual Dr. Levindo Coelho e em 3º 

lugar a aluna, Anna Laura de Freitas 

Garcia, do 1º ano do Ensino Médio da 

Escola Estadual Padre Joãozinho. 

O prefeito de Ubá, dr. Edson Teixeira 

Filho, enalteceu a parceria de muitos 

anos entre a AST e o município e 

parabenizou os homenageados. 

Em sua fala o Presidente da Câmara 

Municipal de Ubá, vereador José 

Roberto Reis Filgueiras, afirmou que 

Poder Legislativo Ubaense se sente 

honrado em realizar este evento. “Esta 

data é uma oportunidade de refletirmos 

sobre a importância da luta pela 

igualdade e o combate à discriminação 

racial, e de homenagear todos aqueles 

que se dedicaram e ainda se dedicam 

a essa causa. A história da população 

negra no Brasil é marcada por séculos 

de opressão e sofrimento. No entanto, 

ao longo dos anos, muitos líderes 

negros se destacaram na luta por 

justiça e igualdade, inspirando outros a 

seguir seus passos. Somos fruto de 

uma cultura rica, festiva e plural.  É 

importante que continuemos a trabalhar 

para construir uma sociedade mais 

justa e inclusiva, onde todos tenham as 

mesmas oportunidades e possam viver 

sem medo de discriminação ou 

opressão. É preciso reconhecer e 

valorizar a diversidade cultural e racial 

que enriquece nossa sociedade, e não 

permitir que a intolerância e o 

preconceito prevaleçam”, destacou 

José Roberto. 

Em seu discurso, José Roberto 

parabenizou os agraciados e 

agradeceu o palestrante Rafael 

Bitencourt Carvalhaes pela abordagem 

do tema: políticas públicas para o 

enfrentamento ao racismo. Agradeceu 

também à Associação Cultural de 

Combate à Discriminação Racial 

Solano Trindade pela realização desta 

sessão solene junto ao Poder 

Legislativo, e também a parceria da 

Superintendência Regional de Ensino 

de Ubá e a Universidade Estadual de 

Minas Gerais (UEMG), polo de Ubá. 

 

A LEI 

Esta homenagem originou-se do 

Projeto de Lei nº 37, de 1997, de 

autoria do vereador à época Fernando 

Antônio Fagundes Reis, juntamente 

com o vereador Paulo Cézar 

Raymundo, sancionado pelo então 

Prefeito Narciso Paulo Michelli, que o 

transformou na Lei Municipal nº 2.736, 

de 2 de julho daquele ano. Em 2019, o 

vereador José Roberto Reis Filgueiras 

apresentou uma alteração nesta lei 

passando o nome de Dia Municipal da 

Consciência Racial para Dia Municipal 

da Consciência Negra. O intuito da lei é 

deixar registrada, como data cívica em 

nosso Município, o dia dedicado ao 

herói Zumbi dos Palmares e, assim, 

ressaltar a importância da difusão dos 

movimentos sociais populares, em 

especial os vinculados aos trabalhos da 

conscientização racial. 
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REQUERIMENTOS DE 06/11/2023 

VEREADORA ALINE MOREIRA SILVA MELO 

REQUERIMENTO N.º 499/2023, à responsável pelo 

Programa Luz de Ubá, solicitando a colocação de luminária 

na Alameda das Tulipas, nº 49, bairro Cidade Jardim.    

VEREADORA APARECIDA SÔNIA FERREIRA VIDAL 

REQUERIMENTO N.º 500/2023, ao Secretário de Obras, 

solicitando operação tapa-buracos em todo o bairro Cohab, 

em especial a parte alta do bairro.           

REQUERIMENTO N.º 501/2023, ao Secretário de Ambiente e 

Mobilidade Urbana, solicitando a poda de todas as árvores na 

Cohab.    

VEREADOR CÉLIO LOPES DOS SANTOS 

REQUERIMENTO N.º 503/2023, ao Secretário de Governo, 

solicitando estudo para que as emendas parlamentares 

impositivas destinadas à Polícia Rodoviária Estadual e ao 

Conselho de Execuções Penais (emendas nº 6 e 7) possam 

ser repassadas ao Hospital Santa Isabel como subvenção 

social, uma vez que a transferência de recursos àqueles 

órgãos foi considerada inviável.   

VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS 

REQUERIMENTO N.º 504/2023, ao Secretário de Obras, 

solicitando o reparo no bueiro da Rua Francisco de Paula 

Ribeiro, ao lado do nº 170, esquina com a Rua Domitila 

Castañon, bairro Eldorado.   

REQUERIMENTO N.º 505/2023, ao Secretário de Obras, 

solicitando o aterramento da antiga passagem de gado na 

Roça Alegre, que foi levada pela chuva, impedindo o trânsito 

no local.   

REQUERIMENTO N.º 506/2023, ao Secretário de Saúde, 

solicitando uma justificativa para as numerosas reclamações 

a respeito dos veículos que transportam pacientes de 

fisioterapia e de tratamento fora do domicílio (TFD).   

VEREADOR JOSÉ CARLOS REIS PEREIRA 

REQUERIMENTO N.º 507/2023, ao Secretário de Finanças, 

solicitando o impacto financeiro para isenção de taxas dos 

feirantes.   

REQUERIMENTO N.º 508/2023, ao Prefeito, solicitando 

estudos para que a cobrança de débitos com a Prefeitura seja 

realizada conforme as orientações da Receita Federal, ou 

seja, na seguinte ordem: notificação do devedor, 

apresentação de defesa, cobrança extrajudicial, proposta de 

ação judicial, citação ao devedor, penhora de bem e 

pagamento da dívida.   

VEREADOR JOSÉ DAMATO NETO 

REQUERIMENTO N.º 509/2023, à Divisão de Trânsito da 

Secretaria de Ambiente e Mobilidade Urbana solicitando uma 

faixa de pedestres na Av. Olegário Maciel após a esquina 

com a Rua Nossa Senhora Aparecida, bairro Industrial.   

REQUERIMENTO N.º 510/2023, ao Secretário Municipal de 

Obras, solicitando dois redutores de velocidade – ou radares 

de velocidade - na Av. Olegário Maciel, bairro Industrial, antes 

da esquina com a Rua Nossa Senhora Aparecida e antes da 

Rua José Gualberto de Melo.   

REQUERIMENTO N.º 511/2023, ao Secretário de Educação 

e ao Prefeito de Ubá, solicitando a realização de estudos 

técnicos que possibilitem a equiparação de benefícios dos 

professores de apoio aos cargos de Professor A1, que 

recebem o vencimento base acrescido de auxílio transporte, 

auxílio alimentação e adicional de incentivo à docência   

VEREADOR JOSÉ ROBERTO REIS FILGUEIRAS 

REQUERIMENTO N.º 512/2023, ao Secretário Municipal de 

Obras e Serviços Urbanos, informando a correção do 

endereço para o qual foi solicitado o tapamento de buraco no 

Requerimento nº 458/23. Trata-se da Rua Fizinho Pirosca, 

bairro Rosa de Toledo.   

REQUERIMENTO N.º 513/2023, ao Secretário Municipal de 

Obras e Serviços Urbanos, solicitando o asfaltamento da Rua 

José Costa Marques, bairro Ponte Preta.   

REQUERIMENTO N.º 514/2023, ao Secretário Municipal de 

Obras, solicitando estudos técnicos para a construção de um 

muro de gabião na Rua Joaquim Condé Duarte, bairro 

Encosta do Sol.   

  

REQUERIMENTOS DE 13/11/2023 

VEREADORA ALINE MOREIRA SILVA MELO 

REQUERIMENTO N.º 502/2023, ao Secretário de Obras, 

solicitando o patrolamento e cascalhamento na estrada da 

Parada Moreira, próximo à casa da Sra. Carla Massardi.   

REQUERIMENTO N.º 515/2023, ao Secretário de Obras, 

solicitando o conserto de uma ponte de madeira que corre 

risco de cair, localizada no Sítio Boa Sorte, na comunidade de 

Ubeba-Zona Rural.   

REQUERIMENTO N.º 516/2023, ao Secretário de Ambiente e 

Mobilidade Urbana, solicitando análise das árvores na estrada 

da Pedra Redonda, cujo risco de queda é alto e pode causar 

acidentes.   

VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS 

REQUERIMENTO N.º 517/2023, à responsável pelo 

Programa Luz de Ubá, , solicitando a colocação de braço com 

REQUERIMENTOS DOS VEREADORES 
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luminária na Rua Roberta de Oliveira, nº  189, esquina com a 

Rua Olímpio Oliveira, Jardim Primavera.   

REQUERIMENTO N.º 518/2023, à responsável pelo 

Programa Luz de Ubá, solicitando a colocação de braço com 

luminária voltado para a Rua Eng. Manoel Gonçalves Coelho, 

esquina com a Praça Francisco Parma, bairro Industrial.   

REQUERIMENTO N.º 519/2023, ao Secretário de Cultura, 

Turismo e Lazer, solicitando informações sobre: a 

programação e destinação do material esportivo constante 

nos contratos  nº 183, 184, 185, 186, 187, 188, 189 e 190;  A 

destinação das 700 medalhas adquiridas na licitação  nº 

59/2023, uma vez que na licitação nº 35, de junho/2023, a 

Secretaria adquiriu 3.538 medalhas e as medalhas 

distribuídas nos torneios leiteiros foram objeto de outras 

licitações; Os motivos da aquisição do alto número de 

medalhas na licitação nº 35/23; Para maior transparência, 

solicita também que sejam discriminados quais e quantos 

itens  da licitação nº 59/2023 pertencem apenas à Secretaria 

de Cultura.   

VEREADOR JOSÉ CARLOS REIS PEREIRA 

REQUERIMENTO N.º 520/2023, ao presidente da 

Associação de Capoeira Sabiá Cordão de Ouro, convidando-

o para participar de reunião ordinária no dia da votação do 

Projeto de Lei nº 133/2022.   

VEREADOR JOSÉ DAMATO NETO 

REQUERIMENTO N.º 521/2023, à empresa Agile 

Empreendimentos, para solicitar as seguintes informações: 

Considerando o valor repassado pela Prefeitura de Ubá à 

empresa Agile para o pagamento dos funcionários e as 

atualizações posteriores por meio de aditivos, a direção da 

empresa considera conceder aumentos salariais aos 

funcionários? Considerando a transparência e moralidade 

pública daqueles que recebem recursos público, mesmo que 

por terceirização, qual é a margem de lucro da empresa Agile 

descontados os impostos devidos?   

REQUERIMENTO N.º 523/2023, ao Secretário de Ambiente e 

Mobilidade Urbana, solicitando que que considere a 

possibilidade de instalação dos bancos (assentos) na Praça 

da Independência, a pedido dos munícipes.   

  

REQUERIMENTOS DE 20/11/2023 

VEREADORA ALINE MOREIRA SILVA MELO 

REQUERIMENTO N.º 524/2023, ao Secretário de Obras, 

solicitando tapamento de buraco na Rua Cecília Braga, em 

frente ao nº 205, bairro Santo Antônio.   

VEREADORA APARECIDA SÔNIA FERREIRA VIDAL 

REQUERIMENTO N.º 525/2023, ao Secretário de Saúde, 

solicitando estudos técnicos para colocação de dois ares-

condicionados novos na recepção da Policlínica.   

VEREADOR EDEIR PACHECO DA COSTA 

REQUERIMENTO N.º 526/2023, ao Secretário Municipal de 

Obras, solicitando o asfaltamento da parte alta da Rua 

Antônio Davi, bairro São Sebastião.  

REQUERIMENTO N.º 527/2023, ao Secretário Municipal de 

Obras, solicitando uma operação tapa-buracos em todo o 

bairro Palmeiras.  

REQUERIMENTO N.º 528/2023, ao Secretário Municipal de 

Obras, solicitando o asfaltamento da Rua José Paulino 

Carioca, bairro Peluso.  

VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS 

REQUERIMENTO N.º 529/2023, à Mesa Diretora, solicitando 

o agendamento de audiência pública para discutir o Projeto 

de Lei Complementa nº 8/2023, que altera o zoneamento 

urbano da Rua Alvimar Miquelito, bairro Eldorado.  

REQUERIMENTO N.º 530/2023, ao Secretário de Obras, 

solicitando o asfaltamento da Rua Divino Pai Eterno, bairro 

Mateus Schettino.  

REQUERIMENTO N.º 531/2023, ao Secretário de Obras, 

solicitando o conserto de bueiro na Rua Fênix, bairro Paulino 

Fernandes IV.  

VEREADOR JOSÉ DAMATO NETO 

REQUERIMENTO N.º 532/2023, ao Prefeito, encaminhando 

para análise anteprojeto de lei que cria o Programa Salve o 

Celular, cujo objetivo é prevenir ou minimizar os transtornos 

provenientes de celulares extraviados ou roubados.  

REQUERIMENTO N.º 533/2023, ao Secretário de Ambiente e 

Mobilidade Urbana, solicitando a substituição das lâmpadas 

queimadas de todas as quadras poliesportivas do município.  

VEREADOR JOSÉ MARIA FERNANDES 

REQUERIMENTO N.º 534/2023, ao presidente da Liga 

Atlética Ubaense, solicitando informações que especifica, 

sobre a prestação de contas do último campeonato regional.  

  

REQUERIMENTOS DE 27/11/2023 

VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS 

REQUERIMENTO N.º 536/2023, ao Secretário de Obras, 

solicitando o conserto de grade de bueiro na Rua Olinda 

Comini, bairro Mangueira Rural.  

REQUERIMENTO N.º 537/2023, ao Secretário de Ambiente e 

Mobilidade Urbana, solicitando a colocação de dois braços 

com luminárias na Rodovia Ubá/Guidoval, próximo a Mareia 

Pré-Moldados.  

REQUERIMENTO N.º 538/2023, ao Secretário de Ambiente e 

Mobilidade Urbana, solicitando a colocação de braço com 

luminária na Rua Luizinha Pacheco, atrás da Sier Móveis, 

bairro Louriçal.  
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VEREADOR JOSÉ DAMATO NETO 

REQUERIMENTO N.º 539/2023, ao Prefeito, encaminhando 

para análise anteprojeto de lei que determina a 

disponibilização do carnê de IPTU em braille para os 

contribuintes com deficiência visual.  

REQUERIMENTO N.º 540/2023, ao Prefeito, encaminhando 

para análise anteprojeto de lei que cria o Conselho Municipal 

de Enfrentamento às Enchentes de Ubá.  

VEREADOR JOSÉ ROBERTO REIS FILGUEIRAS 

REQUERIMENTO N.º 541/2023, ao Secretário Municipal de 

Obras e Serviços Urbanos, solicitando a construção de um 

bueiro na Rua Maria Ferreira Leôncio, no distrito de Miragaia.  

REQUERIMENTO N.º 542/2023, ao Secretário Municipal de 

Ambiente e Mobilidade Urbana, solicitando a colocação de 

um poste com luminária no final do escadão localizado na 

Rua Cecília Petrolina, bairro Vila Casal, com recursos de 

emenda parlamentar de mesma autoria, em 2022.  

REQUERIMENTO N.º 543/2023, ao Secretário Municipal de 

Ambiente e Mobilidade Urbana, solicitando a colocação de 

um poste com luminária na Rua José Doriguetto, próximo ao 

nº 25l, bairro Schiavon, com recursos de emenda parlamentar 

de mesma autoria, em 2022.  

MOÇÃO Nº. 009/2023, pelo falecimento do senhor Adão 

Miguel Nogueira  
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